



## Royaume d'Araucanie et de Patagonie

### Séance de Cinéma organisée par Auspice Stella

La projection ce jour le 4 avril, dans la Maison de l'Amérique Latine à Paris, du film du Film « **REY** » du réalisateur chilien Niles Atallah, Prix spécial du Jury International Film Festival Rotterdam 2017, organisée par l'ONG Auspice Stella dans le cadre de l'année Orélie-Antoine, a attiré plus d'une cinquantaine de personnes et fût ainsi un grand succès.

Jamais autant de personnes furent réunis pour une manifestation organisée à Paris. Cela prouve l'efficacité et le succès de l'action que le Prince Philippe III d'Araucanie et de Patagonie a menée durant la première année de son règne.

Rappelons que dans deux jours, le 6 avril marque le premier anniversaire de son intronisation.

Après le film, plus de trente personnes se sont spontanément réunis dans un restaurant proche pour un dîner en présence du Prince Philippe III, qui a pris la parole pour remercier les personnes de leur présence et de leur engagement.



Les festivités parisiennes continueront demain le 5 avril avec la promenade montmartroise et le déjeuner au Cépage

